

**MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERPIKIR ANALISIS PADA SISWA  
DENGAN MENGGUNAKAN MODEL *PROBLEM BASED LEARNING* DALAM  
PEMBELAJARAN IPS**

(Penelitian Tindakan Kelas di Kelas VIII-A SMPN 40 Bandung)

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan  
Ilmu Pengetahuan Sosial



Oleh :

**Allyphya Noor Zuchryash**

**1201777**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL**

**FAKULTAS PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL**

**UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**2016**

**“MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERPIKIR ANALISIS PADA SISWA  
DENGAN MENGGUNAKAN MODEL *PROBLEM BASED LEARNING* DALAM  
PEMBELAJARAN IPS”**

**“ Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”**

***(QS. Al-Baqarah: 286)***

*“These small works for you, mom and he deceased dad. I hope you're proud of your daughter's”*

**LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI**

**“MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERPIKIR ANALISIS PADA SISWA  
DENGAN MENGGUNAKAN MODEL *PROBLEM BASED LEARNING* DALAM  
PEMBELAJARAN IPS”**

**Disusun oleh**

**Allyphya Noor Zuchruash  
NIM.1201777**

**Menyetujui**

**Pembimbing I,**

**Pembimbing II,**

**Prof. Dr. H. Aim Abdulkarim, M.Pd  
NIP. 195907141986011**

**Yeni Kurniawati S, S.Pd, M.Pd  
NIP. 197706022003122**

**Mengetahui,**

**Ketua Program Studi Pendidikan  
Ilmu Pengetahuan Sosial FPIPS UPI**

**Dr. H. Dadang Sundawa. M.Pd  
NIP. 19600515 198803 1 002**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERPIKIR ANALISIS PADA SISWA DENGAN MENGGUNAKAN MODEL *PROBLEM BASED LEARNING* DALAM PEMBELAJARAN IPS” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

**Bandung, Juli 2016**  
**Yang membuat pernyataan**

**(Allyphya Noor Zuchryash)**

**KATA PENGANTAR**

Puji beserta syukur penulis pajatkan kehadiran Allah SWT karena atas berkat rahmat dan hidayah Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dalam bentuk skripsi ini dengan judul “Meningkatkan Kemampuan Berfikir Analisis Pada Siswa Dengan Model Pembelajaran Problem Based Learning Dalam Pembelajaran IPS (Penelitian Tindakan Kelas Di Kelas VIII-A SMP Negeri 40 Bandung)”

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di program S1 pada program studi Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata Penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Bandung, Juli 2016

Allyphya Noor Zuchryash

**Ucapan Terima Kasih**

Penyusunan skripsi ini tentunya tidak terlepas dari dukungan orang terdekat dan motivasi agar skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini izinkan penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Keluarga besar Bapak Idid Supriadinata, khususnya Orang tua mamah Gilang Ginanjar S.Pd yang telah mendukung baik secara moril maupun materil sehingga penulis dapat mengenyang pendidikan sampai pada bangku perkuliahan atas jerih payahnya. Tak lupa almrhum Ayah Rulys Dharseko semoga dengan karya ini engkau tersenyum dialam sana dan selalu mendo'akan yang terbaik untuk putri sulung mu ini.
2. Bapak Aim Abdulkarim, Prof. Dr. H. M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Ibu Yeni Kurniawati S, S.Pd, M.Pd selaku dosen pembimbing II sekaligus dosen Pembina lapangan di mana penulis melakukan Penelitian Tindakan Kelas di SMP Negeri 40 Bandung, saran dan bimbingannya sangat mempermudah penulis dalam mengerjakan Tugas Akhir ini.
3. Arif Satria Nurohman, yang telah memberikan *support* untuk pengerjaan Tugas akhir ini dengan perhatian dan arahan postif serta motivasi agar penulis segera menyelesaikan Skripsi ini.
4. *For my best friend and my best partner* Vera Tresnawati, Desi Farida, Risni Risniawati, Fani Isfiani, Sinta, Vany Destiany *thanks guys for your supporting* dan membantu melewati kepenatan di detik-detik terakhir perjuangan ini.
5. Kepada pihak-pihak lain yang telah begitu banyak membantu namun tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlimpah atas segala jasa dan kebaikan yang diberikan, segenap do'a dan ucapan terima kasih dari lubuk hati semoga lewat apa yang telah didedikasikan dapat membawa kemanfaatan dan kemudahan dalam kehidupan dunia maupun akhirat. Amin... ☺